



www.mg.co.id

Giroud Kejar Rekor Gol Henry

PARIS (IM) - Olivier Giroud punya rekor kurang bagus di Piala Dunia. Di Qatar, Giroud bertekad memutus puasa gol sekaligus melewati rekor gol Thierry Henry.

Pesepakbola berusia 36 tahun itu hanya menyumbang satu gol dalam 12 penampilan di tiga Piala Dunia. Gol itu dilesakkannya ke gawang Swiss dalam kemenangan Prancis 5-2 di fase grup Piala Dunia 2014.

Namun demikian, Giroud sudah mengemas 49 gol untuk nangkring di posisi kedua daftar top skor sepanjang masa Timnas Prancis. Giroud hanya kalah dari Thierry Henry, yang sukses membukukan 51 gol selama 123 kali berkostum Les Bleus.

"Saya mencetak satu gol di (Piala Dunia) 2014, dan beberapa di Piala Eropa 2016. Penting untuk tim mencetak gol. Saya akan memberikan 200% untuk tim. Bagiku, seperti sebuah berkat bisa mempunyai kesempatan bermain untuk negaraku di Piala Dunia ketiga," ucap Giroud di Reuters.

Giroud berpeluang melampaui Henry di Piala Dunia 2022. Meski demikian, penyerang AC Milan itu mengesankan kesuksesan Prancis adalah yang utama. "Sudah jelas, saya memikirkan target untuk mengalahkan rekor Thierry Henry, tapi target utamanya adalah tim melaju sejauh mungkin dan kalau saya mendapatkan kesempatan mendekati dia (Henry) saya akan mengambilnya. Butuh

dua gol untuk menyamai dia dan tiga gol untuk melampaui dia," ujarnya.

La menambahkan, dirinya siap memberikan bukti terhadap kepercayaan pelatih Didier Deschamps. "Deschamps akan membutuhkan semua pemain selama Piala Dunia, dan ketika dia memanggil saya, tentu saya memastikan siap merespons dan berusaha untuk menentukan buat tim," tandas Giroud.

Giroud sendiri menghadapi persaingan ketat di lini depan Prancis. Skuat Ayam Jantan disesaki penyerang-penyerang tengah top macam Kylian Mbappe dan Karim Benzema, yang di yakini akan menjadi pilihan utama Deschamps. ●



OLIVIER GIROUD
Pemain Timnas Prancis

Uruguay Berharap Pada Nunez

LISBON (IM) - Darwin Nunez jadi salah satu penyerang Uruguay yang dibawa pelatih Diego Alonso ke Qatar. Selain Nunez, ada Luis Suarez, Edinson Cavani dan Maximiliano Gomez.

Dibanding ketiga striker lainnya, Nunez jelas masih hijau karena ini bakal jadi turnamen besar pertamanya. Suarez dan Cavani melakoni Piala Dunia keempatnya, sementara Gomez memainkan Piala Dunia keduanya.

Tapi, melihat performa Nunez belakangan ini, jelas Uruguay akan sangat berharap kepadanya Sempat tersendat di awal musim, Nunez mulai tocer dengan torehan sembilan gol dari 18 penampilan di seluruh kompetisi.

Bahkan sebagian besar gol tersebut dibuat Nunez dalam sebulan terakhir ini. Dia mulai bisa beradaptasi dengan gaya main Liverpool dan membentuk trio maut bareng Mohamed Salah serta Roberto Firmino.

Bersama Cavani dan Suarez yang mulai menurun karena usia, Nunez tentu punya kondisi fisik yang lebih baik dan bisa bertar-

ing penuh tanpa harus diganti. "Dia pemain berkualitas dan lagi dalam proses menjadi pemain top untuk Timnas Uruguay. Dia lagi tampil bagus di saat yang tepat," ujar eks bintang Uruguay, Diego Forlan, dikutip AFP.

Nunez baru punya tiga gol dari 13 kali tampil bersama Uruguay. Liga pertama Uruguay menghadapi Korea Selatan 24 November. Ia bertekad tampil dengan performa terbaik.

"Ini turnamen yang sangat besar dan tentu saja spesial. Semua pemain terbaik bersaing di sana. Saya sendiri bersyukur bisa menjadi bagian dari Timnas Uruguay dalam Piala Dunia nanti. Saya pasti akan memberikan yang terbaik jika dipercaya pelatih," tandas Nunez.

Selain Cavani dan Suarez, pemain senior lain yang dipanggil adalah kiper Fernando Muslera dan bek sekaligus kapten Diego Godin dan Martin Caceres. Lalu ada juga Jose Gimenez dan Matias Vecino yang pernah bermain di Piala Dunia sebelumnya. ●vdp



DARWIN NUNEZ
Pemain Timnas Uruguay



AKRAM AFIF
Pemain Timnas Qatar

Qatar Vs Ekuador Awali Pesta Sepak Bola

Sebagai tuan rumah, Qatar tentu tidak ingin menyerah begitu saja, apalagi sampai mengecewakan pendukung setia. Tapi di sisi lain Ekuador juga mengincar kemenangan di partai perdana.

AL KHOR (IM) - Liga Qatar kontra Ekuador menjadi pembuka ajang Piala Dunia 2022 Qatar. Liga kedua tim yang tergabung di Grup A tersebut berlangsung di Stadion Al Bayt, Al Khor, Minggu (20//11) mulai pukul 23.00 WIB.

Ia merupakan gelaran Piala Dunia edisi ke-22 dan terakhir kalinya menggunakan format 32 tim. Pada edisi 2026 mendatang, Piala Dunia akan diikuti oleh 48 kontestan. Piala Dunia kali ini juga terbilang unik, karena digelar pada bulan November-Desember, bukan Juni-Juli seperti biasanya.

Duel Qatar melawan Ekuador ini merupakan laga pembuka baru di Piala Dunia, juara Piala Dunia kelima yang menampilkan tuan rumah. Pasalnya,



FIFA WORLD CUP
Qatar 2022

pada era 1974-2002, laga pembuka Piala Dunia selalu menyajikan pertandingan sang juara bertahap melawan tim satu grupnya. Dari empat laga pembuka Piala Dunia termutakhir, tuan rumah tidak pernah mengalami kekalahan.

Sebagai tuan rumah, Qatar tentu tidak ingin menyerah begitu saja, apalagi sampai mengecewakan pendukung setia. Walau sebagai pendatang baru di Piala Dunia, juara Piala Asia 2019 tentu mengincar tiga poin.

Beda halnya dengan Ekuador yang sebelumnya sudah tiga kali main di Piala Dunia. Meski minim pengalaman, secara head to head Qatar bisa mengimbangi Ekuador. Dari 3 pertemuan, kedua tim berbagi

1 kemenangan sedangkan 1 laga lain berakhir imbang.

Persiapan yang dilakukan Timnas Qatar juga sudah terbilang lebih dari cukup. Mereka sudah memulai latihan intens sejak pertengahan September lalu. Tim arahan Felix Sanchez juga melakoni sejumlah laga-laga uji coba melawan Kanada, Chile, Nikaragua, hingga Guatemala.

Kendati menelan kekalahan 0-2 dari Kanada pada Oktober silam, tetapi hasil imbang 2-2 lawan Chile, tim satu konfederasi dengan Ekuador, bisa menjadi motivasi mereka tampil lepas di laga nanti.

Akram Afif akan menjadi andalan Qatar. Striker Al Sadd juga pulih dari cedera pada momen yang tepat.

Jelang laga ini, Sanchez meminta dukungan penuh publik tuan rumah. Ia menyadari dukungan supporter bisa membuat Timnas mencatatkan awal manis di laga pembuka. "Saya harap kalian bisa menikmati Piala Dunia di rumah sendiri dan akan mendukung tim kami. Kami butuh dukungan dan kami akan mencoba membuat kalian merasa bangga dengan tim ini," ujar Sanchez dikutip dari

thepeninsulaqatar.com

Secara pribadi, Sanchez mengaku merasa begitu bangga bisa ambil bagian di ajang Piala Dunia. Menurutnya, hal itu impian semua pesepakbola. "Kami merasa bangga jadi bagian dari turnamen ini dan kami akan mencoba yang terbaik. Bermain di level tinggi dan menyelesaikan dengan baik laga dengan tim yang dihadapi," tandasnya.

Hal senada disampaikan oleh Bassam Al-Rawi. Salah satu sosok integral dalam formasi 5 bek racikan Sanchez itu mengaku sudah tak sabar untuk segera bertanding. Kemenangan menjadi bidikan untuk melengkapi euforia yang sedang melanda negeri. "Ini adalah masa-masa yang menyenangkan bagi kami dan fans. Semua merasa tak sabar segera menjalani laga pertama. Kami juga ingin memberikan pertunjukkan menarik melawan Ekuador," ucapnya.

Sementara itu Timnas Ekuador tentu juga siap memberikan kejutan di ajang ini. Meski bukan tim unggulan, namun Ekuador bukan tim sembarangan. Mereka meraih tiket Piala Dunia 2022 mewakili zona Conmebol bersama tiga tim kuat lainnya yakni,

Argentina, Brasil dan Uruguay.

Kelolosan Ekuador ke kejuaraan sepak bola paling bergengsi di dunia ini membuktikan bahwa tim asal Amerika Selatan ini memiliki taji.

Sebagian pemain Timnas Ekuador bermain di berbagai klub, termasuk liga Benua Biru Eropa. Meski sebagian pemainnya tidak setenar bintang sepak bola lainnya, namun kekuatan Ekuador tak bisa diremehkan begitu saja.

Satu di antara pemain andalan Ekuador adalah Enner Valencia. Eks West Ham United yang kini jadi striker Fenerbahçe, sudah mencatatkan 35 gol selama berseragam Ekuador.

Selain Valencia, setidaknya ada lima pemain Ekuador yang diprediksi bisa menjadi andalan di beberapa lini tim. Salah satunya adalah Moises Caicedo yang merupakan penyerang muda milik Timnas Ekuador.

Pelatih Gustavo Alfaro sudah siap untuk laga pembuka. "Laga pembuka tentu menyenangkan bagi kami dan fans. Semua merasa tak sabar segera menjalani laga pertama. Kami juga ingin memberikan pertunjukkan menarik melawan Ekuador," ucapnya.

Ghana Siap Lampiaskan Dendam

ACCRA (IM) - Timnas Ghana akan bertemu dengan Timnas Uruguay setelah keduanya berada di satu grup pada Piala Dunia 2022. Menatap laga itu, tentunya Black Stars memiliki motivasi tinggi mengingat perjalanan mereka di Piala Dunia 2010 lalu harus terhenti pada perempatfinal usai kalah dari La Celeste.

Seperti diketahui, pada Piala Dunia 2010 Afrika Selatan, Timnas Ghana berhadapan dengan Uruguay di putaran perempatfinal. Mereka memiliki kans untuk lolos usai unggul 1-0 pada babak pertama.

Namun Uruguay menyamakan kedudukan 1-1 dan laga berlanjut ke babak tambahan. Di babak tambahan, laga pun sempat diwarnai dengan aksi kontroversial ketika Striker Uruguay, Luis Suarez menyelamatkan gawangnya di kotak penalti dengan menggunakan tangan. Alhasil, Ghana mendapat hadiah penalti dan berpeluang untuk unggul 2-1.

Sayangnya, keuntungan tersebut gagal dimanfaatkan

dengan baik karena tendangan Asamoah Gyan dari titik putih menerpa tiang gawang. Laga pun berakhir di babak adu penalti dan Ghana harus gigit jari.

Kegagalan itu tentu saja sangat membekas di benak para pemain Black Stars dan bertekad untuk melakukan balas dendam ketika nanti akan bertemu kembali. "Saya yakin itu akan ada di benak beberapa pemain karena hal tersebut adalah pertandingan yang menentukan, tidak hanya untuk Ghana tetapi juga untuk Afrika secara keseluruhan," kata pelatih Timnas Ghana, Otto Addo, dikutip dari Reuters.

Akan tetapi, sebelum melawan Uruguay, Thomas Partey

dan kolega akan menghadapi lawan-lawan kuat. Ghana akan melawan Portugal di laga pembuka Grup H pada 24 November, lalu menghadapi Korea Selatan 28 November dan ditutup dengan Uruguay pada 2 Desember.

"Kami bisa mengalahkan siapa pun. Tiga lawan kuat dan kami bisa kalah di ketiga pertandingan atau menang ketiganya. Tertantang kami dan bagaimana kami beradaptasi dengan gaya main mereka, bagaimana kami menghentikan mereka dan bagaimana kami bekerja dalam sebuah tim," kata Partey. ●vit



THOMAS PARTEY
Pemain Timnas Ghana

Ini Janji Rice Jika Bikin Gol

LONDON (IM) - Declan Rice masuk dalam skuad Timnas Inggris pada ajang Piala Dunia 2022 di Qatar. Gelandang West Ham United itu begitu antusias dan siap memberikan yang terbaik untuk Timnas. Bahkan jika mencetak gol, ia berjanji bakal melakukan tarian ayam layaknya Kevin Nolan.

Rice mengakui, tampil di Piala Dunia 2022 adalah suatu kesempatan istimewa untuk dirinya. Dia pun kesulitan untuk menggambarkan perasaannya dalam situasi ini. "Sulit untuk menemukan kata-kata, saya tidak dapat menjelaskannya. Ada kurang dari 250 orang yang mewakili Inggris di Piala Dunia dan saya salah satunya. Akhirnya berada di sini begitu istimewa. Sulit untuk menjelaskan apa arti sebenarnya. Saya pikir ketika Anda memainkan permainan dan Anda berada di lapangan, saat itulah saya pikir saya akan dapat bicarakaninya. Semuanya agak kabur saat ini," kata Rice, dilansir dari Mirror.

Declan Rice kemungkinan bakal menjadi bintang The Three Lions di ajang sangat bergengsi itu. Hal itu bisa saja terjadi jika dia berhasil mencetak gol. Menantinya, Declan Rice telah berjanji kepada pelatih West Ham, Kevin Nolan bahwa dia akan meniru selebrasi

gol tarian ayamnya yang terkenal itu. Bahkan, ia sesumbar akan mencetak 10 gol untuk Timnas Inggris dalam satu pertandingan.

"Saya memang menjanjikan (melakukan selebrasi) Kevin Nolan tarian saya berikutnya (jika mencetak gol di Piala Dunia), saya akan lari dan melakukan (tarian) ayam. Saya pikir akan melakukan sepuluh perayaan sekaligus. Jujur jika Anda duduk dengan setiap pemain, saya pikir mereka akan mengatakan hal yang sama, Anda tidak pernah tahu seberapa jauh Anda bisa melangkah dalam sepak bola," kata pemain berusia 23 tahun ini.

Di sisi lain, ia mengatakan memiliki dua sosok inspirasi besar dan akan selalu berterima kasih kepada ayahnya dan mantan rekan setim West Ham, Mark Noble. Pasalnya, mereka memiliki peran untuk membawanya ke Piala Dunia.

"Dalam hal di luar lapangan, saya harus mengatakan ayah saya hanya karena saya bisa bermain sepak bola sejak saya memiliki bola di kaki, tetapi dia tidak pernah memaksa saya. Kami selalu memiliki ikatan yang erat dan dia selalu ingin meningkatkan performa saya. Jika ada satu orang di lapangan, saya harus mengatakan Mark Noble. Ketika saya pertama kali masuk ke tim utama pada usia 16 tahun, dia membuat saya merasa sangat nyaman. Dia biasa mendorong saya dan membuat saya lebih baik, itu adalah level teratas," tandasnya. ●vdp

Declan Rice kemungkinan bakal menjadi bintang The Three Lions di ajang sangat bergengsi itu. Hal itu bisa saja terjadi jika dia berhasil mencetak gol. Menantinya, Declan Rice telah berjanji kepada pelatih West Ham, Kevin Nolan bahwa dia akan meniru selebrasi

"Dalam hal di luar lapangan, saya harus mengatakan ayah saya hanya karena saya bisa bermain sepak bola sejak saya memiliki bola di kaki, tetapi dia tidak pernah memaksa saya. Kami selalu memiliki ikatan yang erat dan dia selalu ingin meningkatkan performa saya. Jika ada satu orang di lapangan, saya harus mengatakan Mark Noble. Ketika saya pertama kali masuk ke tim utama pada usia 16 tahun, dia membuat saya merasa sangat nyaman. Dia biasa mendorong saya dan membuat saya lebih baik, itu adalah level teratas," tandasnya. ●vdp

"Dalam hal di luar lapangan, saya harus mengatakan ayah saya hanya karena saya bisa bermain sepak bola sejak saya memiliki bola di kaki, tetapi dia tidak pernah memaksa saya. Kami selalu memiliki ikatan yang erat dan dia selalu ingin meningkatkan performa saya. Jika ada satu orang di lapangan, saya harus mengatakan Mark Noble. Ketika saya pertama kali masuk ke tim utama pada usia 16 tahun, dia membuat saya merasa sangat nyaman. Dia biasa mendorong saya dan membuat saya lebih baik, itu adalah level teratas," tandasnya. ●vdp

"Dalam hal di luar lapangan, saya harus mengatakan ayah saya hanya karena saya bisa bermain sepak bola sejak saya memiliki bola di kaki, tetapi dia tidak pernah memaksa saya. Kami selalu memiliki ikatan yang erat dan dia selalu ingin meningkatkan performa saya. Jika ada satu orang di lapangan, saya harus mengatakan Mark Noble. Ketika saya pertama kali masuk ke tim utama pada usia 16 tahun, dia membuat saya merasa sangat nyaman. Dia biasa mendorong saya dan membuat saya lebih baik, itu adalah level teratas," tandasnya. ●vdp

"Dalam hal di luar lapangan, saya harus mengatakan ayah saya hanya karena saya bisa bermain sepak bola sejak saya memiliki bola di kaki, tetapi dia tidak pernah memaksa saya. Kami selalu memiliki ikatan yang erat dan dia selalu ingin meningkatkan performa saya. Jika ada satu orang di lapangan, saya harus mengatakan Mark Noble. Ketika saya pertama kali masuk ke tim utama pada usia 16 tahun, dia membuat saya merasa sangat nyaman. Dia biasa mendorong saya dan membuat saya lebih baik, itu adalah level teratas," tandasnya. ●vdp

"Dalam hal di luar lapangan, saya harus mengatakan ayah saya hanya karena saya bisa bermain sepak bola sejak saya memiliki bola di kaki, tetapi dia tidak pernah memaksa saya. Kami selalu memiliki ikatan yang erat dan dia selalu ingin meningkatkan performa saya. Jika ada satu orang di lapangan, saya harus mengatakan Mark Noble. Ketika saya pertama kali masuk ke tim utama pada usia 16 tahun, dia membuat saya merasa sangat nyaman. Dia biasa mendorong saya dan membuat saya lebih baik, itu adalah level teratas," tandasnya. ●vdp

"Dalam hal di luar lapangan, saya harus mengatakan ayah saya hanya karena saya bisa bermain sepak bola sejak saya memiliki bola di kaki, tetapi dia tidak pernah memaksa saya. Kami selalu memiliki ikatan yang erat dan dia selalu ingin meningkatkan performa saya. Jika ada satu orang di lapangan, saya harus mengatakan Mark Noble. Ketika saya pertama kali masuk ke tim utama pada usia 16 tahun, dia membuat saya merasa sangat nyaman. Dia biasa mendorong saya dan membuat saya lebih baik, itu adalah level teratas," tandasnya. ●vdp

"Dalam hal di luar lapangan, saya harus mengatakan ayah saya hanya karena saya bisa bermain sepak bola sejak saya memiliki bola di kaki, tetapi dia tidak pernah memaksa saya. Kami selalu memiliki ikatan yang erat dan dia selalu ingin meningkatkan performa saya. Jika ada satu orang di lapangan, saya harus mengatakan Mark Noble. Ketika saya pertama kali masuk ke tim utama pada usia 16 tahun, dia membuat saya merasa sangat nyaman. Dia biasa mendorong saya dan membuat saya lebih baik, itu adalah level teratas," tandasnya. ●vdp

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Atlitika Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



DECLAN RICE
Pemain Timnas Inggris